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Il Consiglio di Istituto si riunisce nella biblioteca della sede di via Carroccio 9 oggi, 3 ottobre 

2024, alle ore 17:00, per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Sostituzione membri decaduti del Consiglio di Istituto  

2. Proposta calendario incontri  

3. Conclusione a.s. 2023/2024 

4. Avvio anno scolastico  

5. Calendario Scolastico Regionale  

6. Open day  

7. Nuove sperimentazioni  

8. Prosecuzione sperimentazioni  

9. Formazione genitori  

10. Rete Scuola in Ascolto  

11. Incontro di sensibilizzazione eliminazione violenza contro le donne  

12. Proposta progetti  

13. Varie ed eventuali  

 

La seduta si apre con il benvenuto da parte del Rettore Roberto Pasolini e la nomina del 

professore Danilo Prella quale verbalista per il prossimo Consiglio di Istituto che si terrà il 

28 novembre 2024 alle ore 17:00.  

1. Il Rettore presenta i nuovi membri del consiglio, ricordando quelli che sono decaduti; 

ci sono stati 8 cambi, in particolar modo: Lepore Michael, ex alunno della 5LSU, é 

stato sostituito da Declerck Alexandre, Aquini Marcella / De Santis, genitore 

rappresentante della 5LG, é stata sostituita da Iuliani Barbara, mamma di Gritti 

Morlacchi Amalia, stedentassa della 3LG, Cocini Daniela, maestra della primaria, é 

stata sostituta da Iacobucci Eleonora, Luciano Biazzo, professore dell’ITE, é stato 

sostituito da Fossati Anna, Musanti Alessio, ex alunno della 4ITE QUADR., é stato 

sostituito da Barone Benedetta, Starace Sofia, ex alunna della 5LL, é stata sostituita 

da Caracciolo Allegra, Torcolacci Claudia / Spadoni, genitore rappresentante della 

4ITE QADR., é stata sostituita da Ricco Sabrina - Giusti, Valeri Karina / Pedrazzini, 

genitore rappresentante della 5LSU, é stata sostituta da Gariazzo Francesca - 

Margary. 

2. Il Rettore presenta le proposte per gli incontri che si svolgeranno durante l’anno e 

dichiara di voler mantenere il giovedì come giorno della settimana, con un totale di 6 

incontri previsti.  

3. I risultanti degli scrutini di fine anno sono stati, eccetto per pochi, molto buoni, infatti, 

il 70/80% delle verifiche del debito sono andate bene. Gli alunni che non sono stati 

ammessi all’anno successivo sono stati solo 2/3, quindi molto limitati. La scuola si 

impegna a preparare i ragazzi nel miglior modo per, innanzitutto, terminare l’anno 

scolastico senza un eventuale bocciatura e in particolar modo per avere un buon 

rendimento, per affrontare l’esame di Stato. Nel caso ci fossero problemi, già a priori 

con lo studente in ambito di media scolastica, i professori e la scuola si 

preoccuperanno di parlare con i genitori, cercando di avvisare della situazione, per 

rimediare, prima che sia troppo tardi. L’esame di Stato è andato molto bene. La media 



degli studenti usciti dalla maturità é stata maggiore, rispetto agli anni precedenti. C’è 

stata una grande partecipazione da parte dei ragazzi nelle ultime giornate di scuola, 

dedicate allo sport, sono stati molto più partecipativi rispetto agli anni scorsi. 

Purtroppo non é stato possibile svolgere la vacanza studio nel mese di luglio, per via 

della mancanza delle iscrizioni. 

4. Il Rettore é molto contento dell’avvio dell’anno scolastico, come lo sono i genitori, 

perché anche grazie al Preside Ianna, é stato possibile organizzare l’orario completo 

già a partire da lunedì 16 settembre, cosa che in molte altre scuole non riescono a 

fare. Le lezioni stanno funzionando e procedendo nella maniera corretta. Le iscrizioni 

alla scuola sono incrementate, infatti le classi: scienze umane, scientifico, linguistico 

giuridico e istituto tecnico economico, hanno raggiunto la massima capacità. Anche 

l’infanzia ha avuto un incremento degli alunni, mentre nella primaria quest’anno c’è 

una sola sezione rispetto alle due che c’erano gli anni prima. Interviene il Preside 

Valter Mion dicendo che lunedì 30 ottobre é iniziato lo studio pomeridiano e gli iscritti 

sono stati all’incirca 90, un po’ di più dell’anno scorso. Intervengono poi la signora 

Margary, affermando che le elementari hanno già in calendario molte date per eventi, 

e un aumento delle attività extra scolastiche pomeridiane, e il Preside Biazzo 

affermando che il 9 novembre si terrà l’incontro con Rotary per tutte le quinte e le 

quarte quadriennali. 

5. Per il Calendario Scolastico Regionale, il professore Marco Pasolini propone, 

anticipando di dover sentire prima i vari collegi docenti, di aggiungere due giorni dopo 

Pasqua, ovvero il 23/24 di aprile e allungare il ponte del primo di maggio fino al 2. Il 

consiglio approva la proposta. 

6. Per l’infanzia e per le elementari quest’anno a differenza degli altri, si svolgeranno 

dei laboratori per coinvolgere bambini e adulti, in addizione a un aperitivo, invece per 

le superiori lo svolgimento dell’Open Day non cambia, ci saranno i soliti colloqui con 

i ragazzi. Si mantengono le prenotazioni per far sì che i gruppi siano più omogenei. 

Interviene Benedetta Barone con una proposta: chiamare i vecchi studenti, ormai 

all’università, per far sì che spieghino meglio come hanno vissuto il percorso di 

crescita personale, sia a livello intellettuale che a livello sociale. 

7. Il Rettore procede con delle proposte: nelle superiori, aggiungere una istituzione 

tecnica, una ITS Academy, utilizzare con correttezza e serietà l’intelligenza artificiale, 

nella primaria, avviare lo studio dell’inglese attraverso forme teatrali, e lo stesso vale 

per la matematica, perché grazie al nuovo sistema, chiamato Innovamat, gli studenti 

potranno apprendere attraverso forme didattiche pratiche. Nell’ambito della scuola 

media vogliono introdurre una sperimentazione STEM, che richiede un approccio di 

studio differente per comprendere e approfondire una determinata materia. 

8. Gli incontri per i genitori sono legati alla nuova proposta: Rete Scuola in Ascolto. 

Questo progetto non prevede la scuola dell’infanzia e partirà da quest’anno. Prende 

la parola il Professore Camiciotti affermando che tale servizio servirà in particolare 

per il sostegno degli studenti, sarà disponibile all’interno della scuola e durante 

l’orario scolastico. La finalità di questa decisione è quella di trovare delle modalità per 

affiancare i genitori a dei professionisti esterni per avere un confronto sulle tematiche 

ritenute più importanti e delle certezze, ma soprattutto aiutare il singolo adolescente 

a riflettere su sé stesso. Saranno stabiliti massimo 3 incontri durante l’anno, proprio 



perché non é destinato alla definizione di diagnosi, ma semplicemente vuole essere 

un’occasione di dialogo. 

9. Interviene la Professoressa Maria Pasolini affermando che l’incontro contro la 

violenza sulle donne é molto importante perché i ragazzi di oggi non sanno più come 

relazionarsi. Già due professoresse sono andate a visitare il CADMI, per fare in modo 

di organizzare due incontri, da fare, in generale, con le terze, le quarte e le quinte 

superiori. Questo primo anno però prevede solo le classi quarte e quinte. L’incontro 

si terrà il 5 novembre, con finalità di sentirsi al sicuro e appagati. Le classi 

successivamente, andranno al Teatro Carcano a vedere uno spettacolo basato sul 

Matriarcato. Inoltre, si condivide l’offerta dell’associazione We care, che propone di 

partecipare al banco alimentare per i bisognosi.  

10. Il Rettore comunica che se il consiglio vuole fare qualsiasi proposta di non farsi 

scrupoli. 

 

La seduta è terminata alle ore 18:47.  

 

La segretaria                   Il Rettore  

Emma Matilde Matissek      prof. Roberto Pasolini 


